

Karang Taruna Tunas Harapan dan LMDH Cipta Wana Lestari Gelar Festival Durian Promosikan Wisata dan Produk UMKM

Nanang Suryana Saputra - PANGANDARAN.PUBLIKJABAR.COM

Jun 18, 2023 - 08:32



MOHON TONTON VIDEO SAMPAI TUNTAS, JANGAN DI SKIP SUPAYA TIDAK GAGAL PAHAM

PANGANDARAN - Desa Bangunkarya adalah salah satu Desa hutan yang berada di Kecamatan Langkaplancar Kabupaten Pangandaran. Desa yang menyandang desa Wisata ini banyak menyimpan potensi wisata dan budaya kearifan lokal yang bisa dikembangkan, diantaranya adalah Rest area Paniisan Langkob.

Rest Area Paniisan Langkob adalah Kawasan Hutan yang dikelola Perhutani BKPH Cijulang KPH Ciamis Divisi Regional Jawa barat ini, posisinya sangat strategis karena berada pada jalur alternatif wisata menuju pantai Pangandaran,

melalui daerah pegunungan dari arah Ciamis, Banjarsari, menuju Cigayam, Kalijaya, dan sampailah di Rest area Paniisan Langkob Bangunkarya.

Hari ini Sabtu Tanggal 17 Juni 2023, Karangtaruna TUNAS HARAPAN Desa Bangun Karya bekerjasama dengan LMDH CIPTA WANA LESTARI mengadakan Festival Durian Lokal bertempat di Rest Area Paniisan Langkob Desa Bangunkarya..

inilah situasi kemeriahan Festival Durian lokal Desa Bangunkarya pada, Sabtu (17/6/2023)

Pestival Durian lokal Desa Bangunkarya tahun 2023 yang digelar di rest area Paniisan Langkob cukup sukses, hal ini di buktikan, Dengan jumlah pengunjung yang membludak datang ke lokasi Pestival. Ini membuat antrian panjang kendaraan sehingga menimbulkan kemacetan hingga berkilo kilo meter. Mereka bermaksud berburu Durian lokal dan mencicip durian lokal SI PIIT,si KERAH dan SICEPEL asal Kampung Ciwetan dan Cisangkal Desa Bangunkarya Kecamatan Langkaplancar.

Kolaborasi dari berbagai pihak, Karang Taruna Tuas Harapan dan LMDH Cipta Wana Lestari yang menjadi penggagas serta dukungan dari Pemerintahan Kabupaten Pangandaran, Perhutani, TNI - Polri dan semua Stakeholder lainnya, ini merupakan salah satu kunci sukses acara ini.

Semua berharap event ini akan menjadi agenda tahunan sebagai promosi wisata demi kesejahteraan masyarakat Pangandaran Khususnya para petani Durian, juga para pelaku UMKM yang ada di Pangandaran. (MISG)